



Ihre Ansprechpartnerin: Vera Angelstein, Tel. 428-2122

11. März 2021

## Presseveröffentlichung

## Schülerteams vom Herdergymnasium und dem Humboldtgymnasium gewinnen beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Nordhausen

Die Sieger des 38. Planspiel Börse stehen fest.

Für rund 94.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene endete im Dezember 2020 nach zehn aufregenden Wochen die 38. Spielrunde des Planspiel Börse der Sparkassen. Im von Corona-Sorge geprägten Aktienjahr haben die erfolgreichsten Junganleger die höchsten Renditen seit Jahren erzielt.

Mit dem simulierten Wertpapierhandel beim Planspiel Börse erhielten auch in diesem Jahr wieder mehr als 35.000 Teams einen praxisnahen Einblick in die Funktionsweise des Aktienhandels und der Börsenwelt. Diese zeigt sich in dem sorgenreichen Pandemiejahr sehr bewegt. Trotz zunehmender Infektionszahlen und den turbulenten US-Wahlen überwog die Impfstoff-Euphorie an den Aktienmärkten. Mit einem Kursanstieg von 87,8 Prozent seit Spielbeginn am 30. September erwies sich das Technologie und Social-Media Unternehmen "Snap Inc." als besonders lukrativ. Auch bei der Nachhaltigkeitswertung zeichnen sich innerhalb der kurzen Spieldauer beachtliche Gewinne ab.

In ihrem 10-wöchigen Wettbewerb ermöglichen es die Sparkassen jungen Menschen in Schulen und Universitäten sowie Auszubildenden, sich mit den Chancen und Risiken des Wertpapierhandels zu befassen und sehr realitätsnah zu erfahren, wie sich die im Team abgestimmten Finanzentscheidungen auf das vorhandene Spielkapital auswirken. Diese Erkenntnisse prägen ein besseres Wirtschaftsverständnis und sollen auch für die Zukunft das Interesse an Finanz-und Wirtschaftsthemen wecken und zum planvollen Umgang mit Geld anregen. Zudem wird der Blick auf nachhaltige Investitionen gelenkt und sogar in einem parallelen Ranking ausgezeichnet. Die Sparkassen folgen mit dem traditionsreichen Planspiel dem öffentlichen Auftrag zur Förderung der Finanziellen Bildung und der Wirtschaftserziehung. Dabei messen sich die Teilnehmenden seit jeher mit Spielgruppen in Schweden, Frankreich und Italien und streiten dabei um den europäischen Titel.

Die Gruppe "First Try First" sind die Sieger beim Planspiel Börse 2020 der Kreissparkasse Nordhausen. Valentin Köthe und Bastian Fischer vom Herdergymnasium erzielten einen Depotgesamtwert in Höhe von 58.833,34 Euro. Damit liegen sie landesweit auf Platz 58 und bundesweit auf Platz 480. Die Gruppe investierte u.a. in die Anlagewerte Banco Bilbao Viz. Arg. S.A., ACS S.A., Tesla Motors Inc., Natixis S.A., SAP AG und Mediaset S.p.A..

Das Team "BörsenKräsch" von der Regelschule Bleicherode sicherte sich mit einem Depotwert von 56.438,95 Euro den 2. Platz im Institutsranking. Platz 3 der Gesamtwertung erreichten mit einem Depotwert von 56.388,37 Euro die Gruppe "Die börsencrasher" ebenfalls von der Regelschule Bleicherode.

Den 1. Platz in der Nachhaltigkeitsbewertung sicherte sich das Team "powerpuff girls" mit Nele Wiese, Laura Heling und Helene Jätschmann vom Humboldtgaymnasium, dass sein fiktives Startkapital gewinnbringend in nachhaltige Aktien von Tesla Motors Inc., Allianz SE und Nice Inc. investierte.

Platz 2 und 3 in der Nachhaltigkeitsbewertung erreichten "sBinalla" und "Stonks-Gang" vom Herdergymnasium.

Die sechs besten Teams in der Depotgesamtwertung und der Nachhaltigkeitswertung wurden aufgrund der Corona-Pandemie per Briefsendung von der Kreissparkasse Nordhausen ausgezeichnet.

Die drei besten Spielgruppen in der Depotgesamtwertung und in der Nachhaltigkeitswertung erhielten als Auszeichnung Gutscheine der Marktpassage in Höhe von 70,-€, 50,- € und 40,-€. Leider muss in diesem Jahr auch die traditionelle Auszeichnungsfahrt ausfallen.

Die nächste Spielrunde startet im Herbst 2021.

Mehr Informationen gibt es unter www.planspiel-boerse.de